



PROGRAM NOTE

2023年12月

Merry Christmas

もうすぐ、クリスマスです。

ウイロビーさんのおやしきにも、トランクでツリーとどきました。

あおあおとした、みたこともないような大きなツリーです。

「りっぱなツリーだ！なんてすてきなんだ！大広間のすみにたてたら、今年はさぞかし、りっぱに見えることだろう。」でも、ウイロビーさんは顔をしかめました。ゆみなりに曲がってしまったからです。さっそく、執事のバクスターがとばれて、おのでぱっさりツリーのさきをちょんぎりました。

ツリーが飾られている間に、先っぽは銀のおぼんにのせて、2階へ運ばれました。

それは、こまづかいのアデレードにおくられました。

でも、アデレードはいいました。

「でも、あの先っぽは、ちょっと、ちょん切らなければならにかしら」アデレードはさみで、さきの方をちょんぎり、裏のくずかごへ出しておきました。

そこへ庭師のチムが通りかかって、小さなツリーが目にとまりました。おおいそぎで家へ飛んで帰っておかみさんに渡しました。おかみさんは「うちにはもうちょっと、ちいさくてもいいとおもうわ」といいながら、さきをちょんぎって、まどのそとへすててしまいました。

そこへ熊のバーナビーが通りかかりました。『おっと、だれがツリーをすてたんだろ？家族にはいいプレゼントだ』家ではお母さん熊が暖炉に飾ると子熊がいいました。「ツリーの先がつかえてるよ。お星さまがつけられない」「よしよし」とお父さん熊は木の先っぽを窓から外へほうりなげてしまいました。

その晩キツネのフリスキーが通りかかってツリーのさきっぽをみつけました。家に飛んでかえると、おかあさんは「ケーキよりもありがたいわ」とおお喜び、でもちょっと大きすぎるのでチョッキン！

今度はうさぎのベンジャミンがそれをみつけます。「これはサンタさんが置いていってくれたんだわ」と家族をよびあつめ、とんだり、はねたりの大はしゃぎ。ところが暖炉に飾ると先がつかえるのでちょんぎってしました。

ちょうどそこへ、ねずみがとおりかかって、その小さな先っぽをひきづって雪のなかを我家にたどりつきました。それから、みんなで、つりーのてっぺんに、なんと、チーズでつくったお星さまをつけました。大広間の大きいツリーも、ねずみたちの部屋の小さいツリーも・・・みんなみんなツリーを囲んで メリー・クリスマス！！！。



サタデー・トーク

バイブル・トーク

きき手 尾崎一夫	毎週土曜日放送	淀橋教会 峯野龍弘主管牧師	毎週日曜日放送
12月02日	クリスチーンのアメリカ新発見 (21) テキサス州	12月03日	聖書遊覧バス 詩篇28篇
12月09日	クリスマス・ファンタジー 大きな木・小さな木	12月10日	聖書遊覧バス 詩篇30篇
12月16日	名作朗読： 賢者の贈り物 長岡絵里子	12月17日	「お便り交換の時間」
12月23日	マリンバの調べ：クリスマス特集	12月24日	クリスマスに想う 峯野龍弘牧師
12月30日	エマオ・再結集コンサート (2023年)	12月31日	年末に想う 峯野龍弘牧師

放送後の番組は、ホームページ(<http://japanese.reachbeyond.jp>)のトップページ左側メニューにある『インターネット放送』のリンクページからお聴きいただけます。(mp3形式)

放送時間：日本時間 午前7時半～8時 15.420kHz (再放送) 午後8時～8時30分 11.905kHz
(米国アリゾナ州制作／オーストラリア送信)

